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Estimado consejo municipal, 

Rafaela 04 de Junio de 2025. 

Me dirijo a usted/es en calidad de apoderada de la firma Agua San Carlos, de Aversa Carlos 
Armando, para solicitar una reunion con el fin de abordar el tema de la deuda que tiene la 
Municipalidad de Rafaela con la Firma antes mencionada. 

Dicha deuda surge de la gestion anterior con facturas de 2021,2022,2023 y 2024 a la cual se le 
venfa informando dicho saldo al sector correspondiente (compras), en el medio estuvo la 
pandemia por lo cual no te atendfan personalmente y los correos no los respondfan tampoco, 
luego de la pandemia en 2022 me presente personalmente con el estado de cuenta para 
obtener una respuesta, a lo cual me dijeron que iban a verificar, les llevo mas de medio aiïo y 
resulto que varias facturas no las tenfan siendo que las enviaba personalmente y las 
depositaba en una caja en la guardia ya que estabamos en pandemia y no las aceptaban vfa 
correo ya que era mucho trabajo mirar tantos correos y se podfan perder o pasar por alto! 
(respuesta del sector compras), y otras tales como facturas del corralon municipal y relleno 
sanitario tampoco se las presentaban al sector de compras, segun compras y segun el sector 
ellos mandaban todas las facturas, en el medio como proveedor me queda el beneficio de la 
duda que paso realmente con esas facturas y quien tiene razon y quién no. 

Ellos eran los unicos sectores a los cuales les enviaba vfa mail las facturas porque corroboraban 
todos los remitos que este todo bien ya que eran los sectores que mas consumfan y ellos se 
encargaban de colocarle N2 de orden y las enviaban a compras. 

Ante todo esto me hacfan hacer notas de créditas y volver a re factura rias, porque eran de 
otro aiïo y asf me tuvieron hasta 2024 hasta que entro la nueva gestion. Todo lo mencionado 
esta respaldado por medio de nota firmada (nunca respondida, ni tenida en cuenta) y 
documentacion fehaciente. 

Desde ya agradezco su atencion y quedo a la espera de una respuesta. 

Saludo atte. 

Valeria Aversa 


